

Anuncian en Venezuela concreción de acuerdo entre gobierno y oposición



Caracas, 10 oct (RHC) El dirigente socialista venezolano Jorge Rodríguez anunció la próxima concreción de un acuerdo de convivencia entre los representantes del gobierno y de la oposición, tras los comicios regionales del próximo día 15.

En su programa La política en el diván, Rodríguez, quien es jefe de la comitiva gubernamental de las conversaciones en República Dominicana, confirmó que ambas partes han avanzado en un convenio para alcanzar la estabilidad en el país.

Anunció que luego de las elecciones se cerrará un acuerdo de convivencia en el que se ha avanzado.

El también alcalde del municipio Libertador adelantó que el acuerdo está cercano a conducir a una firma la cual generará tranquilidad al pueblo venezolano.

Rodríguez exhortó a los dirigentes opositores a abandonar el doble discurso para promover la violencia con el objetivo de provocar una intervención militar.

El jefe de la comitiva gubernamental resaltó que los comicios regionales es el evento electoral número 22 en 18 años, cifra que contrasta con los 15 realizados durante el Pacto de Punto Fijo, entre 1958 y 1998.

Aseveró que las elecciones regionales afianzarán la paz y soberanía de Venezuela, en especial ante el asedio político del Gobierno de Estados Unidos. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143959-anuncian-en-venezuela-concrecion-de-acuerdo-entre-gobierno-y-oposicion>



Radio Habana Cuba